



Die Staufer Festspiele und das Songprojekt „GEMEINSAM“



2020 war für uns alle ein etwas anderes Jahr. Alle bekamen die Auswirkungen der Corona-Pandemie deutlich zu spüren. Für 2021 wünschen wir Ihnen alles erdenklich Gute!

Zum Jahresende hin haben die Staufer Festspiele ein ganz besonderes Projekt initiiert. Gemeinsam mit dem Musiker Alexander „Sandi“ Kuhn entstand die Idee, der Realisierung eines großen Musikvideoprojektes unter Beteiligung einer Vielzahl von Göppinger Akteuren aus dem kulturellen und gesellschaftlichen Bereich. Insgesamt konnten wir dabei über 150 Menschen zu uns ins Boot holen, die uns bei diesem Projekt musikalisch unterstützt haben; und es wurde noch einmal deutlich welche unglaublichen Talente in der Göppinger Region schlummern. Unter professioneller Leitung konnten alle Künstler*innen ihr Bestes geben und sicherlich einige einzigartige Erinnerungen mitnehmen.

Der von „Sandi“ Kuhn eigens für das Projekt komponierte und arrangierte Popsong ‚Gemeinsam‘, steht für die Kraft der Gemeinschaft und für das gesellschaftliche Zusammenhalten in dieser schwierigen Zeit. ‚Gemeinsam sind wir groß, gemeinsam stehen wir das durch‘, lautet der Refrain des Songs und soll den Hörer*innen Mut und Zuversicht geben, bis diese unwirklich anmutende Situation vorbei ist. Im Kern der Produktion stehen Solidarität, Zusammenhalt und Partizipation, denn das sind die Werte, die wir vermitteln möchten und für die wir und die Staufer Festspiele Göppingen stehen.

Schauen Sie sich das Video direkt auf Youtube an und hören Sie diesen wunderschönen Song direkt unter <https://youtu.be/Kzili7kJZxM> .